



Gobernador firma mensaje para recambio de 2.385 trajes estructurales de bomberos

El Austral
cronica@australtemuco.cl

EN LA ARAUCANÍA. Luciano Rivas comprometió su voluntad para desarrollar esta iniciativa que entrega seguridad y moderniza a los voluntarios de la Región.

Un importante mensaje, que permitirá la renovación de más de 2.385 trajes estructurales y forestales, que entregarán mayor seguridad personal, modernidad y mejores condiciones al personal de emergencia de las 36 compañías de bomberos de La Araucanía, realizó el gobernador Luciano Rivas en el Teatro Municipal de Temuco, junto a cientos de voluntarios de la Región, que trabajan en favor de la comunidad.

Se trata del proyecto de "Adquisición y Reposición de Material Mayor Cuerpo de Bomberos Región de La Araucanía", el que cuenta con una inversión de más de \$9.684 millones y que entregará equipos de protección como uniformes estructurales con normativas internacionales que incluyen cascos, botas, guantes, esclavinas, además de uniformes y cascos para la labor forestal; cuatro lavadoras y cuatro secadoras industriales. En un mensaje que ahora deberá ser ratificado por el pleno del Consejo Regional, que permitirá con esta nueva iniciativa renovar trajes que, en algunos casos, fueron utilizados por el personal por más de 10 años y que ya no cumplían con los estándares de seguridad, lo que se suma al importante apoyo que ha brindado en los últimos 3 años el Gobierno Regional a la institución de

Más aportes

En la ceremonia también se firmó la iniciativa -que debe pasar por el pleno del Corepara el incremento por \$2.200 millones correspondiente al Programa del Gobierno Regional de "Adquisición y Reposición Material Mayor Cuerpos de Bomberos", que dotará de 43 nuevos carros multipropósitos a las 36 compañías de la Región. El gobernador Rivas hizo entrega de cuatro nuevos carros bombas para la Primera Compañía de Quitrú, para el Cuerpo de Bomberos de Nueva Imperial, para la Segunda Compañía de Lonquimay y para La Primera Compañía de Lastarria. También se firmaron nuevos mensajes para la reposición de un camión aljibe para la Primera Compañía de Bomberos de Gorbea, por \$545 millones y la adquisición y reposición de vehículos de emergencia para el Cuerpo de Bomberos de Temuco, por más \$3.786 millones.

Bomberos.

COMPROMISO
El gobernador regional Luciano Rivas dijo que "son más de 2.300 trajes completos que se vana entregar a todos los volun-



INICIATIVA BUSCA ENTREGAR MEJORES CONDICIONES A LAS 36 COMPAÑÍAS DE BOMBEROS DE LA REGIÓN.

tarios de nuestra Región de La Araucanía y que vienen a proteger el capital más importante que tienen nuestros bomberos, que son sus voluntarios y voluntarias, son los que están en el día a día enfrentando la emergencia y que para nosotros son nuestra máxima preocupación como Gobierno Regional".

La máxima autoridad regional agregó que "esta es una gran iniciativa que también demuestra este rol descentralizado en el cual hemos estado trabajando, preocupándonos de todos los voluntarios de nuestra Región,

preocupándonos de todos los cuerpos de bomberos de La Araucanía y entregando también de forma descentralizada los aportes que también es muy relevante, así que estamos muy contentos junto a nuestro Consejo Regional cumpliendo en este compromiso".

El presidente regional de Bomberos de La Araucanía, Carlos Mera, señaló que "son más de 40 carros los que deben llegar a La Araucanía, hubo unos impases, pero hoy día ya se subsanó y estamos felices nuevamente porque los otros carros ya están

prontos a llegar. Vamos a entregar cuatro, posteriormente en dos meses más llegarán 3 o 4 más, que también vamos a pasar por el gobernador para que él los vea y los entregue directamente a los superintendentes y comandantes. Creo que estaríamos enero o febrero del próximo año ya con todo comprado".

El presidente de la Comisión de Bomberos y consejero regional, Eduardo Hernández, dijo que, "son buenas noticias, cumpliendo nuestros compromisos y nuestro anhelo de dotar a nuestros bomberos de la Región

de La Araucanía de más y mejores condiciones para su labor".

El superintendente del Cuerpo de Bomberos de Temuco, Alfredo Lasalle, comentó que "nosotros como bomberos lo consideramos un hito histórico. La verdad que la cantidad de recursos que se destina a nivel del Gobierno Regional, no solamente para los bomberos de Temuco, sino de toda la Región es significativa. Además, valoramos el trabajo que se ha desarrollado con los equipos técnicos, con la coordinación que se ha hecho con el Consejo Regional de Bomberos para lograr que Temuco, en este caso, pudiera apoyar técnicamente en este trabajo que se ha hecho junto al Gobierno Regional.

Lasalle agradeció "al gobernador, a los consejeros y consejeras, puesto que ellos han entendido la importancia que tiene, primero, contar con uniformes que cumplan las condiciones que requieren bomberos y bomberas para enfrentar la emergencia, teníamos deficiencias importantes principalmente Temuco y los otros cuerpos bomberos, hay una cantidad importante de gente que se ha venido incorporando y, lamentablemente, no teníamos uniformes en condiciones para poder entregarlos. Estos uniformes vienen a resolver esa tema".